

## 常任委員会便り第88号

第3回常任委員会報告 平成28年8月20日(土) 10:00~

### 日下部PTA会長挨拶

皆さんおはようございます。急な大雨の中を来られて、ちょっと大変だったと思いますが、有り難うございます。夏休みも残りわずかですが、生徒さんは宿題に追われて、またオリンピックがリオでやっている関係で、おそらく、お父さん、お母さん方も寝不足な方が多いと思いますが、残り少ない夏休みを、事故のない様に気をつけていただきたいと思います。

明日は、我P連のPTAバレーボール大会があります。応援に行かれる方は大変でしょうけれども、ご協力の程よろしくお願いします。

また夏休み明けには体育祭があります。お父さん、お母さん方にお手伝いをしていただくように、協力の依頼を出していると思いますので、お手伝いの方は大変ですが、よろしくお願い致します。

### 高橋校長先生挨拶

おはようございます。本日は激しい雨の中、また土曜日にかかわらず有り難うございます。

リオオリンピックでは、日本人選手の、メダルラッシュの大活躍ということで、私だけでなく皆さんも、テレビ観戦等で応援していると思います。ご存じのように我孫子市の活躍ということでは、オープンウォーターの10キロ、我孫子中卒業生の平井康翔(やすなり)選手が、見事8位入賞ということでした。またこのあと行われるパラリンピックでは、白山中卒業生の今井友明君(33歳)が、車椅子ラグビーに出場し、活躍してくれるのではないかと、大いに期待しているところであります。

そして、白山中の保護者のバレーボールの方も大変頑張ってくださいとおまして、市民バレーでも好成績でした。明日は我P連のバレーということで、本部役員の皆さんをはじめPTA役員の方々にもご協力応援、よろしくお願い致します。

また子どもたちの方も、夏休み前からの葛南大会もそうですが、夏休みに入ってから本当に頑張り、吹奏楽部や合唱部もコンクールで好成績をあげ、たいへん頑張っているところであります。また、各部活動では、新チームが出来て、大会等も始まってきますので、またご声援の方、よろしくお願い致します。

さて、我孫子市では、毎年平和祈念事業ということで、例年広島市と長崎市へ、1年交代で中学生を派遣しています。今年度は、2年1組の白杉 快くんと2年3組の高城華織さんが、白山中代表として先日8月8日から10日まで、長崎市へ行ってまいりました。そして13日に、我孫子市の平和祈念行事にも参加しました。また2学期には、白山中全校生徒への報告をしてもらい、12月4日には、今度は市民への報告会がけやきプラザで行われます。お時間があれば皆さん参加していただければと思います。

それから夏休みに入っすぐ、日本にもゲームアプリ「ポケモンGO」が配信されまして、色々なことが心配されます。夏休みに入りましたので、メール配信で、保護者の皆様等を通して注意喚起と、そ

して部活動等で登校した生徒には顧問から指導し、またホームページには、政府から出ている資料を掲載して、注意喚起を促しているところです。今後も様々な心配もありますので、協力しながら子どもたちの安全確保に努めていければと思います。

最後になりますが、夏のパトロールやこれから行われる体育祭のご協力に、感謝申し上げます。

## 議 題

### (1) 広報より

2学期の「はくさん112号」は、体育祭、合唱祭、部活動紹介を掲載予定です。広報担当者が腕章をつけて写真撮影を行いますので、ご協力、ご理解をお願いいたします。

### (2) 八坂神社祭礼パトロールの感想、反省

7月16日(土)・17日(日)の八坂神社の祭礼では、職員、本部役員、常任委員のお手伝いの方々がパトロールを行いました。パトロールによって防犯、犯罪抑制を周知できたのではないかと思います。年末にもパトロールがありますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

### (3) PTAバレーボールについて

8月6日(土)のPTAバレーボール市民大会では、校長先生、教頭先生、PTA本部役員の方々等に、力強い応援をいただき、ありがとうございました。先生方の活躍もあり、第1試合の湖北中には勝ちましたが、第2試合の布佐中には負け、残念ながら決勝に残ることはできませんでした。

明日8月21日(日)は、我孫子市PTAバレーボール大会があります。抽選で、選手宣誓を行うシード校となり、初戦からかなり厳しい対戦となりますが、部員一同、心と力を合わせて勝ち残り、東葛大会目指して頑張りますので、また応援をよろしくお願いいたします。

※第1試合に湖北台東小と対戦、20-22 22-20 10-15のフルセットで惜敗しました。(相手チームは、この大会で優勝しました。)

### (4) 体育祭当日の役割分担・PTA種目について

本年度の体育祭は9月10日(土)です。警備のお手伝いをお願いしている1、2年生の保護者の方々、どうぞご協力をお願いいたします。また、体育祭終了後の片付けにできるだけ多くの方々のご協力をお願いいたします。

PTAの種目は、本年度も「つなひき」です。赤 vs 青に分かれて60名ずつ、2回戦行う予定です。昨年は先にバンダナを配りましたが、今年は、参加者の方に「種目の直前」に入場門、退場門でバンダナを配布しますので、多数のご参加をお願いいたします。

### (5) PTA研修会について

今年は11月20日(日)鎌倉、湘南方面に決まりました。ただいま、「Back to the 父母の青春」というコンセプトで企画進行中です。9月にお手紙を配布いたしますので、皆様ふるってご参加ください。

### (6) 選考委員会について

本日の常任委員会終了後より活動を開始します。選考委員の皆様、これからよろしくお願いいたします。

## 学校から

### (1) 各学年近況報告

#### 《1 学年》 (溝井先生)

1年生は無事に1学期が終わり、初めての夏休みということで、各部活動でハードな練習を、頑張っている様子です。

学校での教室開放日がありましたが、数名ですけれども参加してくれて、少しずつ宿題を進めているようです。2学期に、まずは宿題がきちんと出揃って、そして気持ちよく体育祭に向かっていけるのが一番いいと思っております。

#### 《2 学年》 (永沢先生 2 学年主任)

いつもご協力いただきまして、ありがとうございます。

2年生は、3年生が夏の総体で全力で戦う姿に感動して、応援もいつもよりも本当に一生懸命がんばっていました。部活の中では、3年生が引退して、リーダーとしてバトンタッチしているところもあります。その部活も、自分たちが中心で自信を持って頑張っていくんだという様に頑張っています。これから部活の中心として、自覚を持って活躍出来ることを楽しみにしています。

2学期は体育祭がありますので、3年生が最後の感動的な体育祭になるように、3年生のためにも全力で2年生がサポートして、また1年生の手本としてリード出来るようにしていきたいと思えます。またこの行事を通して1学期よりも生活がさらに向上していけるといいなと思っております。

学習に関しては、夏休みの課題を全員が提出できることを目指して行きます。そして2学期の授業へのはずみをつけて、これからの自分の進路も考えた、授業への取り組みができるようにしていきたいと思えます。

またこれから控えている職場体験があります。8月の前半に最初の週に行った生徒達がありますが、学校生活ではできないような仕事を、本当に楽しみながら体験していました。この職場体験を通して、働くことの楽しさや大切さが少しでも経験出来ればと思っております。9月には職場体験を振り返ってまとめていきたいと思っております。

2学期は、2年生にとって学校の中心となって、学習も生活も手本となって活躍するチャンスとなりますので、生徒と共に職員一同がんばっていきたくと思えます。2学期も引き続きご支援ご協力の程、よろしくお願い致します。

#### 《3 学年》 (樋口先生 3 学年主任)

3年生は、夏の総体、コンクール等が行われました。目標を達成できた部、できなかった部とさまざまですが、どの部活動の子どもたちも精一杯力を出しきれたと思えます。やはりそこが中途半端な終わり方になると、夏休みや2学期に影響してしまいますので、いい形で終わったのではないかと思えます。

2学期早々に体育祭が行われます。最高で感動的な体育祭にするために、全校の力を借りて、ともに頑張っていきたいと思えます。

また、進路も本格的になってきます。夏休みの三者面談では、生活や学習の確認を中心に行いました。すぐに切り替えの出来ている生徒もいましたが、まだまだ目標が持てずになかなか学習に打ちこめない生徒もおりました。各担任とも、今後頑張っていけるようにアドバイスをしました。

2学期に入ると、より具体的に進路の計画を立てたり、10月の三者面談では、方向性を決めて行ったりと、より自分自身と真剣に向き合う場面が増えていきます。我々も子どもたちとの面談等を繰り返

しながら、夢の実現が出来るように、フォローしていければと思います。今後ともよろしくお願ひします。

## (2) 学校からの報告

### 《長田教頭先生》

夏休みもあと10日余すばかりとなりましたが、大きな事件事故の報告もなく、安心しているところです。

何点か連絡があります。8月5日に、市長への表敬訪問がありました。陸上部、駅伝部の選手から全国大会に5名参加します。我孫子市の代表で、明日から出発することを御承知おき下さい。

また給食の工事が今週、来週くらいで大体終わりますが、また新たな工事が入ります。ご存知の通り、小学校19校には、すべて貯水槽に、災害時に備えて蛇口が取り付けられているのですが、我孫子市中学校6校にも、今度8月25日から3日間かけて、すべての貯水槽に蛇口がついて、災害時にはそこから市民に水を提供できるという施設が出来上がります。

9月になりますと、体育祭の9月10日をスタートにして、到達度テストが9月23日にあたり、9月28日に生徒会選挙があたりということ、9月はまた忙しくなりますので、またご協力の方、よろしくお願ひ致します。

### 《溝井先生 生徒指導主任》

夏休みは、八坂神社のお祭り、手賀沼の花火大会があり、僕自身もパトロールを兼ねて、手賀沼界隈を見てまわりました。生徒何人かと会って、「先生こんにちは。」と挨拶してくれて、時間も終わったらすぐに帰っていて、とくに何かに巻き込まれたということもなかったのが、よかったです。しかしながら不審者の声掛けや、連れ去りなどの報告もありますので、塾帰りや部活帰りなどで気をつけていただきたく思います。

それから、今日別紙で配らせていただいた「ポケモンGO」の件ですが、我孫子駅の周辺を見てみると、出たころに比べれば、遊んでいる人が少なくなった気がします。

昨日のニュースでは、親子でも、小さい子どもを連れて12時過ぎに「ポケモンGO」で出歩いているのを補導対象にして、警察が注意を促しているというのがありましたので、そのあたりも含めて、内閣セキュリティサイバーセンターからも注意喚起の文書が出ております。ルールの中で安全にということで、ご家庭でもお話してください。

